

おやこであつまれ！

サッカー教室

10月15日、町体育館でスポーツ協会サッカー部主催のおやこであつまれ「サッカー教室」が開催されました。

「光J・EggsFC」と「横芝FC」から講師を招き、町内保育園・幼稚園・小学生親子14組が遊びながら楽しくサッカーの基本を習いました。初めは、思うようにボールを蹴り進められなかった子どもたちも、練習を重ねコツを学びました。最後は親子で試合を楽しみました。



親子チャレンジセミナー

バドミントン体験教室

10月14日、町体育館で親子チャレンジセミナー「バドミントン体験教室」が開催されました。

スポーツ協会バドミントン部を講師に招き、町内小学生親子8組が基本からバドミントンを習いました。初めは、なかなかラケットにシャトルが当たらず悪戦苦闘をしていましたが、最後には、親子で楽しく、ラリーができるようになりました。



子どもから大人まで楽しめるイベントを開催

図書館まつり

11月11日・12日に図書館まつりが開催され、約2,300人の方々が来館しました。

リサイクル本フェアや特別おはなし会、映画会のほか、雑誌付録抽選会は、たくさんの方々に賑わいました。ペーパークイリングやさまざまなワークショップでは、みなさんがオリジナルの作品を上手に完成させました。



おはなし会



リサイクル本フェア



ワークショップ